

Fin de l'accident et réouverture de l'autoroute A10 en Italie : la circulation reste difficile sur l'A8 en direction de la frontière

Un accident est survenu ce matin sur l'autoroute A10 en Italie, interrompant la circulation au niveau de Vintimille pour les conducteurs en direction de Gênes. Ces derniers ont dû sortir à Vintimille afin de poursuivre leur trajet via le réseau secondaire. Dès la fin de matinée, la circulation sur l'autoroute A8 a été fortement impactée par cet accident : une congestion s'est formée et a pu atteindre près de 15 kilomètres juste avant la frontière. L'accident est désormais résolu et l'autoroute A10 a réouvert vers 16h30 en direction de Gênes. La circulation va cependant rester perturbée en ce début de soirée, le temps que la congestion se résorbe.

Dès le signalement de cet accident par les autorités italiennes, les équipes de VINCI Autoroutes se sont mobilisées afin d'informer les conducteurs sur les conditions de circulation et leurs évolutions, que ce soit via les panneaux à message variable, Radio VINCI Autoroutes ou le fil Twitter @A8trafic.

Fermées depuis 14h, les entrées de l'A8 situées au niveau de Menton et de Roquebrune-Cap Martin sont de nouveau ouvertes. De même, les poids lourds peuvent de nouveau circuler sur cette portion de l'autoroute A8 en direction de l'Italie.

VINCI Autoroutes recommande de bien se renseigner avant de prendre la route car la circulation devrait restée perturbée dans ce secteur pour l'ensemble des conducteurs se dirigeant vers la frontière.

Un dispositif pour informer les clients en temps réel :

- **Radio VINCI Autoroutes (107.7)**
- **Le 3605**, le service client 24h/24 et 7J/7 (service gratuit + prix d'appel)
- **L'Application gratuite Ulys pour smartphone** : trafic en temps réel
- **Le site internet www.vinci-autoroutes.com**
- **Les comptes Twitter** : @VINCIAutoroutes ; @A8trafic

Contact Presse : 01 55 94 76 40